

En Punta Arenas

Ruta Protege 2025: más de 14 mil razones para creer en la solidaridad

● Por tercer año consecutivo, este programa se pone en marcha para acompañar con dignidad y humanidad a personas en situación de calle, entregando alimentación, abrigo y, sobre todo, esperanza.

Teoia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Con una mochila cargada de empatía, respeto y compromiso, volvió a rodar por las calles de Punta Arenas la Ruta Protege. Esta iniciativa, impulsada por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia y ejecutada por el Hogar de Cristo desde 2022, entregará más de 14.600 kits de alimentos y artículos de abrigo a personas en situación de calle que no acceden a los albergues, brindándoles apoyo diario durante todo un año.

El Ministerio de Desarrollo Social y Familia entrega más de 14.600 kits de alimentos y artículos de abrigo a personas en situación de calle que no acceden a los albergues, brindándoles apoyo diario durante todo un año.

más de 25 puntos donde la ruta hace una diferencia silenciosa pero fundamental. Allí, bajo un cielo frío pero iluminado por actos de humanidad, se entregaron los primeros kits de esta nueva temporada.

El delegado presidencial regional, José Antonio Ruiz, subrayó que este acompañamiento no es asistencialismo, sino protección de la vida. "Entendemos que dormir en la calle es una decisión influida por múltiples factores. Por eso, acompañamos sin imponer, con respeto y constancia. Magallanes enfrenta condiciones climáticas extremas, y esta ruta es una forma concreta de cuidar a quienes más lo necesitan", resaltó.

Además de alimentación e higiene, la Ruta Protege se convierte en un puente: acerca salud, contención emocional y redes de apoyo. No basta con entregar un kit, como bien lo explica Álvaro Rondón, jefe de Operación Social del Hogar de Cristo: "A veces no es fácil encontrar a las personas. Algunos puntos se transforman, se mueven. Por eso es clave la constancia y la escucha. Buscamos construir vínculos que abran puertas a algo más".

En paralelo, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, anunció un fortalecimiento de toda la red de apoyo en la región: "Estamos financiando dos albergues, en Punta Arenas y Natales, un centro de referencia, dos nuevas rutas y un tercer albergue próximamente. Son más de \$680 millones invertidos en dignidad y oportunidades reales".



La Ruta Protege se pone en marcha para acompañar con dignidad y humanidad a personas en situación de calle.

Uno de los usuarios de la ruta, Víctor Melipichún, compartió su agradecimiento: "Nos sentimos acogidos. La comida, el abrigo, la amabilidad... hacen una gran diferencia. Que la ruta lle-

gue a las calles, que alguien se preocupe por nosotros, se siente bonito".

La ciudadanía también puede ser parte de esta cadena de cuidado. Si conoce a alguien en situación de ca-

lle, llame al Fono Calle 800 104 777 (opción 0). Es gratuito y puede significar un cambio crucial. Además, en Código Azul hay información detallada sobre los albergues disponibles.